
 

 

第７14 回例会 
通巻６８２号
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2011-2012 年度クラブ協議会 

 

5 月 24 日 19 時 40 分～ ホテル第一堺 2 階 

ゲスト ガバナー補佐 宇瀬 治夫様 

 

 

5 月 17 日出席報告 

 

 

    

本日の例会 （第 714 回例会） 

2012 年 5 月 24 日(木)18 時 30 分  

場所：ホテル第一堺 

司司司司            会会会会  中井 崇嗣副 SAA 

開会点鐘開会点鐘開会点鐘開会点鐘                        吉川 美幸 会長    

ロータリーソングロータリーソングロータリーソングロータリーソング斉唱斉唱斉唱斉唱    「四つのテストの歌」 

ロータリーロータリーロータリーロータリーのののの綱領唱和綱領唱和綱領唱和綱領唱和    

おおおお客様紹介客様紹介客様紹介客様紹介                京谷 知明親睦委員長            

出席報告出席報告出席報告出席報告                

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告                    田辺 弘樹幹事  

会食会食会食会食    

会長会長会長会長のののの時間時間時間時間                吉川 美幸会長  

卓話卓話卓話卓話                                    田中 範子「私の仕事」 

SAASAASAASAA 報告報告報告報告             

閉会点鐘閉会点鐘閉会点鐘閉会点鐘                        吉川 美幸会長 

次回の例会予告 （第 715 回例会） 

2012 年 5 月 31 日(木) 

 卓話 「地域の介護」内藤 絵梨奈会員 

 例会終了後、 

大仲次期ガバナー補佐をお迎えして 

2012-2013 年度クラブ協議会 

 

次々回の例会予告（第 716 回例会） 

2012 年 6 月 7 日(木) 

 卓話 「ROTEX」高石 環様 

17:30～ 6 月度理事役員会 2 階リセスの間 

19:40～ 次年度理事役員会 1 階喫茶      

    

在籍者      ２８名 出席者    １５名 

出席計算会員   ２２名 欠席者    １２名 

出席免除者     ６名 免除出席者    １名 

先々週修正出席率 73.0％ 出席率  ６１．５ ％ 

５月各種お祝い  

    

会員誕生日 米田 眞理子様 

  



 

 

    

例会例会例会例会のののの記録記録記録記録((((第第第第713713713713回例会回例会回例会回例会))))                                                                 ････････････････････････    5555月月月月17171717日日日日････････････････････････    

 

[[[[唱和唱和唱和唱和]]]]    

Reach Within to Embrace Humanity 

「こころの中を見つめよう 博愛を広げるために」 

 

 

 

 

会長の時間             会長 吉川 美幸 

ロータリーは、毎月、奉仕活動

の重点を置く為の、分野を決め

ています。 

８月 会員増強および拡大月間。 

９月 新世代のための月間 

10月 職業奉仕月間 

米山月間（日本のロータリー特有の月間） 

11月 ロータリー財団月間 

12月 家族月間 

１月  ロータリー理解月間 

２月  世界理解月間 

３月  識字率向上月間 

４月  雑誌月間 

６月  ロータリー親睦活動月間 とあります。 

 

５月は、特別な事としての月間は設けられていません。 

 

私達クラブが特に、最後に力を入れたい月間にすること

になっているのだと思います。私は、５月、６月を、最

後の締めくくりとして、親睦活動月間としたいと思って

います。 

今年は、２６４０地区のガバナー選出が遅れた事もあり、

私が会長としての役割が正式に始まりましたのは、８月

１８日でした。 

私は、会長として挨拶をさせて頂いた初めの日（８月１

８日）に、今年度は、特に親睦に力を入れたいと申し上

げた事を思い出します。 

その次の週の２５日には、大澤ガバナー訪問があり、そ

の時、大澤ガバナーから、今年度は、クラブ内の親睦を

心がけ、クラブがまとまる様にして下さいと方針をお聞

きした時、フェニックスの方針は、それに沿ったもので 

 

 

 

 

 

 

 

 

あったと思いました。 

今年度の、親睦活動として計画をしていた事が、全部が 

全部、出来たわけではありませんが、５月は、タイに大

勢の会員で訪問する事が出来ましたし、最後の締めくく

りである、来月（６月）に予定されています、福井との

親睦旅行では、友好クラブと、そして私達会員同士にと

っても、親睦を深める様な計画になる事と思います。出

来るだけご参加頂き、楽しい旅になります様にお願い致

します。 

後、残すところ１ヶ月半となりました。思い残す事が無

いように燃焼しましょう！！。 

 

委員会報告      新世代委員会 中井 昭宏 

IAC 新入生歓迎会参加のお願い 

平素はインターアクトクラブの活動にご協力をありがと

うございます。2011年～2012年度インターアクトクラブ

の新入生歓迎会を下記の要領で開催いたします。多数参 

加くださいますようお願い申し上げます。 

日時：2012年6月10(日)10:00登録開始 

10:30 開会式 

11:00 WHAT’S INTERACT 

12:15 昼 食 

13:00 『紀州材で遊ぼう！組み木でチャレンジ！』 

14:30 閉会式 

場所： 九度山町文化スポーツセンター 

〒648-0161 和歌山県伊都郡九度山町入郷637-6 

TEL0736-54-3311（南海高野 九度山駅下車徒歩10分） 

登録料：ロータリアン5,000円 

インターアクター・顧問1,000円 

その他の行事 

6月2日(土)3日(日)第1回全国インターアクト研究会 

6月16日(土)インターアクトクラブ地区委員・顧問会議 

斉唱 ロータリーソング 『我等の生業』 

 



 

 

タイ王国を十分に体感しました。 

王宮です。朝の９時でしたが、気温は３８℃を超

えていました 

 

 

 

タイ ルンピニロータリークラブとのプロジェクトです。

ミャンマーとの国境近くの小学校に図書館を建設、識

字率向上のため本を寄贈しました。 

 

幹事報告                  幹事 田辺 弘樹  

2012～2013年度 地区役員就任のお知らせ 

Peace 絆 復興支援委員会副委員長として中井昭宏会員、

地区幹事として中井崇嗣、貝山香純、内藤絵梨奈会員。ま

た、中井昭宏会員は地区幹事でしたが地区副代表幹事に就

任されました。委嘱状につきましては、年度始めにお渡し

する事になります。 

米山寄付金納入地区一覧表の配布。総額が地区第２位です。 

例会変更例会変更例会変更例会変更のごのごのごのご案内案内案内案内    

堺泉ヶ丘ＲＣ平成24年6月26日(木)→クラブ定款第6条

の規定により休会 

堺北西南西ＲＣ平成24年5月29日(火）→5月25日(金)16

時30分～場所：奥野晴明堂ホール 

 

次期幹事報告          次期幹事 中井 崇嗣  

5月31日例会終了後に2012-2013年度クラブ協議会を行い

ますので全員参加をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

国際大会報告会           SAA 中井 昭宏 

 

 

 

 

 

にこにこ報告           副SAA 中井 崇嗣 

 

 

    

 

 

 

 

 

  誕生日のお祝をありがとうございました。国際大会ｉnバンコ

クでは多数の会員の皆様の御参加で盛り上がりました。本当にご苦

労様でした。            米田 眞理子直前ガバナー 

  皆様、残すところ後1ヶ月余りとなりました。各委員長の皆様、

し残した事が有りましたら、大忙しでよろしくお願いします。 

吉川 美幸 会長 

  度々の例会欠席で御詫びします。私事ですが、先月29日堺シ

ティーマラソン10㌔を二日酔いにも負けず完走しました。ちなみ

にタイムは63分でした。           河野 強会員 

  河野SAAありがとうございます。国際大会のスライドショー楽

しんでいただけましたでしょうか?       中井 昭宏会員 

中野さんタイでは色々お手配ありがとうございました。お体大

切にしてください。米田さんお誕生日おめでとうございます。いつ

までもお元気で!!              中井 崇嗣会員 

フォーラム楽しみにしております。米田PDG様、タイでは色々

とお気遣い頂きありがとうございました。   中野 一郎会員 

  本日はタイ国際大会の報告楽しみにしています。参加された方

お疲れ取れましたか?沢山のお土産ありがとうございました。 

松本 美和子会員 

 

 

 

 

 



 

 

ルンピニロータリークラブと堺フェニックスロー

タリークラブの姉妹調印式です。立ち会いに米

田眞理子PDG も駆けつけられました。 

 

 

少数民族のカレン族 の歓迎

の踊りと歌です。 

 

生命を守る泉 井戸 

健康を保つ 浄水器 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ルンピニ RC 会長 

 タイ語でスピーチ 

 

堺フェニックスRC 吉川

美幸会長日本語でスピ

ーチされました 

 

国際ロータリー第 2640 地

区 米田眞理子直前ガバ

ナー英語でスピーチされ

ました。 

次年度 

石田得子会長 中井崇嗣幹事 

 

小学校で歓迎昼食会 



 

 

 

 

タイ王国にて合同例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際大会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ジャパンナイト 

・米田眞理子PDG ・吉川美幸会長 ・石田得子会長エレクト 

・田中真琴副会長 ・田辺弘樹幹事 ・中井昭宏SAA ・上田俊夫会員 

・中野一郎会員 ・河野 強会員 ・岡田正一会員 ・京谷知明会員 

・小林雄志会員 ・中井崇嗣会員 ・貝山香純会員 ・内藤絵梨奈会員  

  

おつかれさまでした。 次年度の国際大会は リスボンです。  

 

国際国際国際国際ロータリーロータリーロータリーロータリー第第第第2640地区地区地区地区    地区幹事地区幹事地区幹事地区幹事    中井昭宏中井昭宏中井昭宏中井昭宏 
今回は、当地区のロータリーリーダーシップ研究会の開催中にあったできごとについてお話をしたいと思いま

す。当クラブは新入会員を迎えRLIに参加する準備中のことです。 

 ホテルニューオータニ大阪のラウンジにてiPadを使い新入会員にロータリーについて勉強会を行っていまし

た。小生の横に白髪の紳士が座っておられました。その紳士が途中、『熱心にロータリーについて話し合いをさ

れていますね。』と声をかけて頂いたのが、国際ロータリー第2660地区福家 宏ガバナーノミニー様でした。先

生との出会いは、私にとって衝撃的でした。何度かお話をする機会があり福家様の医師として、ロータリアンと

しての大きさを感じました。新入会員の勧誘をしていた時も、偶然にお会いしロータリーの心についてご教授頂

きました。その勧誘していた方は7月から当クラブの会員となる予定です。 

その後、私が4月21、22日に開催されました国際ロータリー第2520地区の地区大会に参加させて頂いたのも

福家 宏ガバナーノミニー様と菅原 一博ガバナー様、楢山 直樹直前ガバナー様、米田 眞理子直前ガバナー

様のご配慮があったおかげだと感謝しています。仙台被災地の多くのロータリアンと被災者の方とお会いし、新

聞やテレビでは見えない事実が多くありました。東日本大震災が起きた際、当地区が支援物資を届けた水沢東ロ

ータリークラブの伊藤 大亜パストガバナーともお会いすることができました。被災地の現状やこれから考えて

いかなくてはいけない多くの問題をお話し頂きました。 

大阪に戻り、その旨を北中 登一ガバナーエレクトに報告いたしました。即座に『地区でも取り組もう』と仰

って頂きました。 

当地区の地区大会に国際ロータリー第2530地区の大橋 廣治直前ガバナーがお礼のご挨拶にこられたのは、

みなさまの記憶に新しいと思います。次はぜひ、福島の現状をお伺いしたいと思います。ニーズを聞いたうえで

当クラブ、当地区から、どのような支援が行えるかを多くのロータリアンと共に考えていきたい。 

PeacePeacePeacePeace    絆絆絆絆    復興支援復興支援復興支援復興支援をををを願願願願ってってってって    

今回、強行軍にも関わらず共に被災地に行って頂いた堺フェニックスの中井崇嗣会員、貝山香純会員、内藤絵梨

奈会員、サポートをして下さった米田眞理子直前ガバナー、ガバナー事務員の細川志帆様に感謝いたします。 


